

Königsfischer ermittelt

Fischereiverein Karpfen brachten den Erfolg

Bobingen Die Petrijünger des Fischereivereins Bobingen haben neue Würdenträger ermittelt. Sie trafen sich zum Königsfischen an der Wertach in Bobingen und am Paintensee bei Schwabmünchen, um die begehrten Ketten der Fischerkönige zu ergattern. Wieder wurde die angestrebte Teilnehmerzahl von 40 nur knapp verfehlt, was jedoch nicht den Spaß der teilnehmenden Fischer und des Vorstands des FV Bobingen minderte.

Ein großer Anteil von 15 Jugend-

fischern des FV Bobingen zeugte von einer guten Nachwuchsarbeit im Verein. Stattliche Fänge von Karpfen und Forelle am Paintensee, brachten die Fischerkönige hervor. Die Fangquote an der Wertach hielt sich da eher in Grenzen, da dort wohl keiner der Fischer den richtigen Köder an der Angel hatte.

Einen Schuppenkarpfen mit 1790 Gramm brachte Wolfgang Schorer den ersehnten Titel des Königsfishers 2012 bei den Erwachsenen und mit einem 1650 Gramm schwe-

ren Schuppenkarpfen erzielte Paul Kettlein die Würde des Jugendfisherkönigs. Beim anschließenden gemütlichen Beisammensein wurden die Teilnehmer von Hermann Kring vorzüglich mit Gegrilltem und Getränken versorgt. Vorstand Günter Oßwald wurde vom „Fischerchor“ spontan mit einem Geburtstagsständchen überrascht. Alle Gäste des anstehenden Sommerfestes können sich am 21. Juli von den neuen Fischerkönigen Tipps holen.

(elmer)



Am Paintensee bei Schwabmünchen angelte die Jugend des Fischereivereins Bobingen um die Wette.

Foto: Dieter Elmer